



20 de mayo de 2025

Queridos hermanos, amigos y amigas,

Hace casi un año comenzábamos juntos un proceso de convergencia de las tres provincias maristas de *Compostela*, *Ibérica* y *Mediterránea*. Un camino de confluencia con el objetivo de formar una única provincia en 2028. Un destino que ya tiene nombre...

PROVINCIA MARISTA ROSEY.

Rosey es más que un simple nombre. Es un viaje al corazón mismo de nuestra identidad marista. Es regresar al lugar donde todo comenzó. Y por eso nos alegra hoy, día del nacimiento de Marcelino Champagnat, anunciar que el nombre de nuestra futura provincia será **ROSEY**, cuna de nuestro fundador. De esta manera viajamos desde los orígenes maristas a un nuevo comienzo que nos une a *Compostela*, *Ibérica* y *Mediterránea*.

La suma de las tres provincias confluye en una gran diversidad geográfica y cultural unida por el espíritu marista nacido en **Rosey**, nombre que nos otorga una identidad única y compartida por todos y todas.

Además, no ha sido un nombre elegido al azar. Queremos agradecer las aportaciones de todas las personas que han participado en el proceso de elección, en el sondeo inicial, el desarrollo de *focus group*... Un trabajo de reflexión que nos ha llevado finalmente a encontrar en el origen, **Rosey**, el punto de inflexión hacia el futuro.

Se trata de un nombre sencillo, claro, con identidad marista, al que dotaremos de vida entre toda la gran familia marista. Tenemos todavía por delante un periodo de confluencia entre los distintos equipos y ámbitos provinciales que ya se está plasmando en proyectos conjuntos. Gracias a todos los que ya estáis trazando, de un modo u otro, este camino que nos lleva rumbo a **Rosey** en 2028.

Os invitamos a disfrutar de este viaje histórico que nos toca vivir, con sus dificultades y desafíos, sus retos y oportunidades. Queremos caminar juntos con fraternidad, ilusión y esperanza para construir la nueva provincia marista.

Que la Buena Madre acompañe nuestro camino rumbo a **Rosey**.



Máximo Blanco Morán
Provincial de Compostela



Abel Muñoz Gutiérrez
Provincial de Ibérica



Aureliano García Manzanal
Provincial de Mediterránea